

Je crois que c'est plutôt la question de langue.

Nous, Anglais, soit par insouciance, soit par manque d'assiduité ou par manque d'audace, ne nous occupons pas suffisamment de l'étude de votre belle langue et du génie si charmant de votre nationalité afin de vous mieux comprendre. Messieurs les membres de la Société Médicale, avez-vous des suggestions à nous faire? Avons-nous des fautes que vous pouvez nous indiquer? Avez-vous des aveux à faire de votre part? Critiquons chacun soi-même afin d'amener des progrès vers un but aussi désirable que celui de l'unité d'action.

Messieurs, mes collègues de la *Medico-Chirurgical Society* de la profession Anglaise, je vous invite chaleureusement à vous unir à moi dans le toast que j'ai l'honneur de proposer. Nous sommes, ici, deux sociétés réunies dont le but est identique, ce toast est basé sur la fraternité et la cordialité qui doivent exister et qui, j'ose le dire, existent et ont existé peut-être depuis plus longtemps que nous l'avons cru, mais qui n'ont pas été suffisamment mises en évidence, jusqu'à présent. Espérons que cette magnifique réunion aura pour effet de faire disparaître les malentendus, de créer des amitiés nouvelles, et de cimenter à jamais les anciennes.

Messieurs, mes collègues de la *Medico-Chirurgical Society*, buvons au toast, buvons à pleins verres à la santé de la *Société Médicale*. Messieurs de la Société Médicale, au nom de mes collègues, je vous salue.

---

M. le Dr O. Mercier, au nom de la Société Médicale de Montréal.

Monsieur le président, Messieurs:

La santé de la Société Médicale, que M. le Prof. Gardner vient de proposer en des termes si charmants, est une santé qui nous est bien chère, car c'est la santé d'une Société scientifique encore très jeune, pas aussi prospère peut-être qu'elle pourrait et devrait l'être, mais qui cependant après avoir passé par des débuts des plus difficiles, a pu enfin s'affermir et nous donner des résultats que je serais presque tenté de qualifier de merveilleux. Non-seulement elle a contribué dans une large part à entretenir parmi nous